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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 山内 

日 時 平成２９年９月１９日（火曜日） 
開 議   午前１０時００分 

閉 議   午前１０時５８分 

出席委員  ◎竹田  ○奥野  三上  田中  山本  小松  福井 

執行機関 

出席者 

藤村市長公室長、小栗人事課長、内藤人事課人事係長、 

木村企画管理部長、浦財政課長、今西財政課予算係長、 

大西総務部長、石田総務課長、森川自治防災課長、田中税務課長、谷税務課担当課長、 

井上自治防災課主幹、八木総務課行政係長、橋本税務課収納係長、谷口税務課土地係長、 

水主自治防災課消防係長、 

山本教育部長、和田教育部次長、土岐学校教育課長、谷口学校教育課副課長、 

事務局 山内事務局次長   

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名  

会 議 の 概 要 
１０：００ 

１ 開議  
 

 

２ 事務局日程説明 
１０：０５ 

 

３ 議案審査 
（市長公室 入室） 
１０：０５～ 

【市長公室】 

（１）第１号議案 平成２９年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

 

市長公室長  あいさつ 

 人事課長   説明 

                               

≪質疑≫ 

＜福井委員＞ 

 職員証を８月１日に更新する理由は。 

＜人事課長＞ 

 以前から７月末を有効期限として、５年ごとに更新している。 

 昔の経過はよくわからないが、恐らく４月１日だと、事務が繁忙となる問題がある

のではないかと考える。 

＜福井委員＞ 

 ４月１日から採用された職員は、４カ月間は更新前のものを使うのか。 

＜人事課長＞ 
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 そのとおりである。 

（質疑終了） 

１０：０９ 

（市長公室 退室） 

 

 

（企画管理部 入室） 

１０：１１～ 

【企画管理部】 

（１）第１議案 平成２９年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

 

企画管理部長  あいさつ 

        （衆議院解散に伴う選挙関連予算の追加提案等の予定について、 

報告あり。） 

財政課長    説明 

 

≪質疑≫ 

 なし 

１０：１３ 

（企画管理部 退室） 

 

 

（総務部 入室） 

１０：１５～ 

【総務部】 

（１）第１号議案 平成２９年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

 

総務部長  あいさつ 

     （台風１８号の被害状況、及び衆議院解散に伴う選挙関連予算の 

追加提案等の予定について、報告あり。） 

各課長等  説明 

 

≪質疑≫ 

＜福井委員＞ 

 市税について、クレジットカードで納付できるのはよいことだと思うが、その際の

手数料はどちらの負担となるのか。 

＜税務課長＞ 

 現時点では、手数料は納税者負担と考えている。 

＜福井委員＞ 

 納付する市税の額に手数料を加えた額が、カードから引き落とされることになるの

か。 

＜税務課長＞ 

 納付する市税の額と、それに見合う手数料が口座から引き落とされる。 

＜福井委員＞ 

 カードの発行会社によって違うのかもしれないが、ポイントの付与はどうなるのか。 
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＜税務課長＞ 

 それぞれのカード発行会社によってポイント付与の形は異なるが、一定のポイント

が付与されるものと考えている。 

＜福井委員＞ 

 このシステム導入により、初期投資は別にして、今後、恒常的に必要となる経費は

いくらか。 

＜税務課長＞ 

 毎年、収納代行業者に対する利用料が発生する。 

 決定する業者にもよるが、金額的には、２０万円前後を想定している。 

（質疑終了） 

 

 

（２）第４号議案 亀岡市税条例等の一部を改正する条例の制定について 

 

税務課担当課長  説明 

 

≪質疑≫ 

＜田中委員＞ 

 条例案要綱の１の（３）に記載されている、「都市緑地法に規定する市民緑地の用

に供する土地」は、現在、亀岡市では該当はないのか。 

＜税務課担当課長＞ 

 現在、該当はない。 

＜福井委員＞ 

条例案要綱の１の（３）の特例について、再度、詳細説明を願う。 

＜税務課担当課長＞ 

 緑地保全緑化推進法人に係る制度であり、通称「みどり法人」といわれるものであ

る。 

 自発的な緑地の保全や緑化の推進に対する取組みを推進する団体で、形態は一般社

団法人、一般財団法人、NPO 法人、その他緑化推進のまちづくり会社等である。 

この「みどり法人」が緑地設置管理計画を策定して、市町村長から認定を受けた場

合に、その土地に係る固定資産税が軽減されるという措置である。 

（質疑終了） 

 

 

（３）第４８号議案 町の区域及び名称の変更について 

 

総務課長説明  説明 

 

≪質疑≫ 

 なし 

１０：３３ 

（総務部 退室） 

 

 

（教育部 入室） 
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１０：３５～ 

【教育部】 

（１）第１号議案 平成２９年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

 

教育部長    あいさつ 

学校教育課長  説明 

 

≪質疑≫ 

＜福井委員＞ 

 今回、新入学児童・生徒の学用品について、入学前の３月支給のため、補正予算で

措置されているが、来年度からは当初予算に計上されるということでよいか。 

＜学校教育課長＞ 

 今年度は当初予算に計上することができなかったが、来年度については、見込みの

人数に基づき、当初予算に計上していきたいと考えている。 

＜山本委員＞ 

 平成３０年の３月に支給するということだが、支給の審査対象となる所得はいつの

時点か。 

＜学校教育課長＞ 

 今回の場合でいえば、平成２８年分の所得となる。 

＜小松委員＞ 

 支給される学用品は、例えばどのようなものがあるのか。 

＜学校教育課長＞ 

 基本的には、入学時に各学校から配付される購入一覧によるが、例えば、小学校で

あれば、算数セット、給食の白衣、上靴、体操服、かさ等である。 

 中学校では、制服等と少し内容が変わってくるが、基本的には４月に入学する際に、

１月・２月に学校で物品の販売があり、その一覧表にあがっている物品である。 

＜田中委員＞ 

 要保護については、生活保護の関係で把握しやすいが、準要保護の場合は、いつか

ら申請の受付をされるのか。 

＜学校教育課長＞ 

 １０月の就学児健診の時に、各学校でお知らせのチラシを配付していただいている。 

 その後、「キラリ亀岡おしらせ」やホームページに掲載し、１２月から申請書を学

校教育課や各学校に置いていただく。 

 １月から申請書を出していただき、１月末を締切として、２月に認定し、３月に支

給することとしている。 

 仮に、その時に申請されなくても、４月に入って申請されれば５月に支給させてい

ただくことになる。 

＜田中委員＞ 

 市立小・中学校の児童生徒のみが対象か。 

＜学校教育課長＞ 

 亀岡市内に居住され、府立中学校に通う生徒についても対象となる。 

（質疑終了） 

１０：４５ 

（教育部 退室） 
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４ 討論～採決 
 

（委員間討議なし） 

 

≪討論≫ 

なし 

 

≪採決≫ 

＜竹田委員長＞ 

  賛成者は挙手願う。 

 

   第 １号議案（一般会計補正予算）             挙手全員   可決 

   第 ４号議案（市税条例等の一部改正）         挙手全員   可決 

   第４８号議案（町の区域及び名称の変更）       挙手全員   可決 

   

≪指摘要望事項≫ 

なし 

 

＜竹田委員長＞ 

 委員長報告については、正副委員長に一任願う。 

 次回、９月２９日（金）の委員会で確認願う。 

 ― 全員了 ― 

 

５ 陳情・要望について 

（１）「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」に関する陳情 

（２）平成３０年度理科教育設備整備費等補助金予算増額計上についてのお願い 

 

（聞き置く程度とする。） 

 

 

６ その他 

（１）議会だよりの掲載事項について 

  第１号議案 一般会計補正予算 

  ・市税のクレジットカードでの納付に係る収納事務経費 

  ・小・中学校への入学準備を支援するための要保護・準要保護児童生徒援助経費 

 以上の掲載事項で決定。 

 

（２）わがまちトーク（自治会版等）の対応について 

  各自治会等への出席者を下記のとおり決定。 

 

本 梅 町：１０／２３ （ 三上委員）（奥野副委員長） 

   畑 野 町：１１／ ５ （竹田委員長）（  山本委員） 

   東本梅町： １／２０ （ 田中委員）（奥野副委員長） 
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   千代川町： ２／  ３ （ 福井委員）（  小松委員） 

 

   成人式実行委員会： 

        １１／１３ （竹田委員長）（  福井委員） 

 

（３）次回の日程について 

＜竹田委員長＞ 
 次回は、９月２９日（金）に、委員長報告の確認を願う。 

 

散会 ～１０：５８ 


